



Félicitations de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille au monastère Saint-Pantéléimon du Mont Athos, à l'occasion de sa fête patronale

Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a adressé un message de congratulations à la communauté du monastère russe Saint-Pantéléimon du Mont Athos pour la fête patronale de celui-ci.

A la communauté du monastère russe Saint-Pantéléimon du Mont Athos.

Vénérables pères et frères,

Je souhaite bien cordialement à toute la communauté une bonne fête du saint mégalomartyr et thaumaturge Pantéléimon, votre fête patronale.

« *Dieu est admirable dans ses saints, lui le Dieu d'Israël* » (Ps 67, 36), s'exclame l'Église par la voix du Psalmiste, glorifiant les étonnants miracles manifestés par Dieu dans Ses saints. En ce jour solennel, nous élevons avant tout notre louange vers le Créateur pour les multiples guérisons qu'Il accomplit à la prière de saint Pantéléimon. Nous croyons que son saint chef fut providentiellement remis par le roi serbe Etienne Duchan à l'antique monastère des Ross, sur l'Athos. Le saint thaumaturge n'a pas seulement choisi le lieu de son séjour, mais il prend soin de sa prospérité, afin que la prière n'y cesse jamais, que les prouesses de ses moines ne tarissent pas.

Le saint patron du monastère russe est vénéré sur toute la Sainte Montagne, où reposent les reliques de tant de saints. Le jour de sa fête, il rassemble ceux qui le prient de tous les monastères athonites, de toutes les Églises locales, et bien sûr de l'Église orthodoxe russe qui célèbre cette année le millénaire de la première mention de la présence monastique russe sur la Sainte Montagne.

La fête patronale du monastère est assombrie cette année de la tristesse du décès de son higoumène. Nous croyons que le Créateur n'abandonnera pas la communauté monastique orpheline, et qu'Il accordera à l'archimandrite Jérémie, mort en paix, la mémoire éternelle et le repos dans les demeures célestes.

Que le Seigneur, par l'intercession du saint mégalomartyr et thaumaturge Pantéléimon donne à toute la communauté et aux pèlerins venus prendre part à la fête la joie spirituelle, la santé physique et Son aide généreuse dans notre marche sans obstacle sur le chemin du salut.

J'invoque sur vous tous la bénédiction divine.

+CYRILLE,

PATRIARCHE DE MOSCOU ET DE TOUTE LA RUSSIE

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49275/>